

## El Hablaganados 616: El parto bovino tardío cambia la administración

[[previo](#)] [[próximo](#)] [[versión impresor](#)] [[inscripción](#)]

Por Kris Ringwall, Especialista de ganado Servicio de Extensión de NDSU  
Traducción por Dr. Michael Cartmill, Dickinson State University

*Los procesos estándares que se han desarrollado y seguido por años, tales como las vacunas y horarios de trabajar becerros, necesitan ser modificados.*

Uno puede ver por qué es difícil el cambio. En el Centro de Investigación por Extensión en Dickinson las vacas están acabando con la temporada de parto bovino. Sin embargo, este año, el parto fue a principios de junio, no a finales de abril. Tal como la mayoría de productores, seguir las vacas y los becerros es importante, pero los corrales ya son pastizales y los becerros son rápidos. Sin embargo, funciona y, hasta la fecha, 200 ó más becerros están disfrutando del verano.

Al cambiar el Centro, el efecto dominó es interesante. Muchas cosas que hacíamos ya no caben bien ahora. Tal vez mejor dicho, algunas cosas parecen inoportunas. Los procesos estándares que se han desarrollado y seguido por años, tales como las vacunas y horarios de trabajar becerros, necesitan ser modificados.

Por ejemplo, unos cambios obvios eran las vacas redondas, de panza profunda que se soltaron a los pastizales de estación fresca sin ningún becerro a su lado. No había pesos de vacas para medir porque el Centro evita pesar vacas durante los finales de preñez.

Al personal del Centro no le molestaba. Sin embargo, al cambiar el pastoreo de la estación fresca al pastoreo de estación cálida en junio, las vacas estaban mezcladas porque algunas todavía estaban preñadas y había toda una variedad de becerros de un día de edad hasta cinco semanas de edad.

Los becerros se esperaban para el 19 de mayo, pero los bebés no siempre leen el libro, así que el parto bovino realmente empezó la primera semana de mayo. La distribución de parto bovino real, empezando el 1º de mayo, muestra cuatro becerros la primera semana, 14 la segunda, 54 la tercera, 56 la cuarta, 53 la quinta y 15 para el 5 de junio.

Las vacas ya están relajándose, lo que significa mucho. ¿Por qué? Bueno, volvamos atrás. Las fechas de soltar los toros fijan la mayoría, si no todas, las fechas administrativas para un productor de ganado. La fecha de soltar los toros del Centro en 2010 era el 1º de junio. Para 2011, la fecha de soltar toros del Centro era el 8 de agosto. Por lo tanto, todas las vacunas apropiadas y fechas de trabajar los becerros cambiaron.

Tradicionalmente, con una fecha de soltar al pastizal de estación fresca a principios de mayo, la fecha de soltar al pastizal de estación cálida a principios de junio y soltar toros el 1º de junio, los becerros empezaron a llegar a finales de febrero. El parto bovino básicamente se terminó a finales de abril, con la mayoría, si no todos, de los becerros vacunados y trabajados al soltar al pastizal de estación fresca temprano en mayo.

Los becerros estaban bien por el verano, con las vacunas antes de destetar el siguiente día de trabajo. El escenario de parto tardío es más complicado y algo problemático. Téngase en cuenta, tal como lo hace el Centro, que traer vacas a casa no es fácil. Juntar el ganado en pastizales no es fácil. Juntar becerros por cualquier razón nunca es fácil. Es por eso que los días tradicionales de trabajar becerros siempre estaban marcados en el calendario con años de anticipación para que la familia y amigos indicados pudiera ayudar juntarlos.

Asimismo, el acorrallar de otoño históricamente se apunta también y molestar esos horarios tiene efectos profundos. De hecho, una vez escuché de un productor que decidió cambiar la fecha de acorrallar a una semana más temprana solo para averiguar que, al avanzar el ganado al sitio tradicional de carga, el sitio del productor mismo ya estaba ocupado por un vecino. Eso era mala comunicación, pero el punto de verdad se necesita notar que cambiar una empresa vaca-becerro tiene consecuencias gigantes.

El Centro ha luchado porque unas vacas preñadas se necesitaban mover de pastizales de parto de estación fresca a pastizales nativos. Ninguno de los becerros está listo para trabajar, así que no hay días de trabajo en primavera. La próxima vez que las vacas estarán disponibles para cualquier cosa será a mediados de julio o agosto, dependiendo de la localidad del pastizal. En ese entonces, los becerros serán marcados con hierro candente y vacunados.

Ya que la temporada de moscas estará en marcha, castrar y quitar cuernos se necesitarán postergar hasta el otoño. Estos cambios parecen logrables, pero el número de vacas preñadas que se soltaron a los pastizales nativos no lo era.

Tal como muchos planes administrativos, los ajustes son buenos. Este año, soltar los toros se cambiará al 1º de agosto, así que los becerros se esperarán para el 12 de mayo. Esto será una semana más temprano y debe asegurar que más vacas estén disponibles para la categorización para la asignación de los pastizales nativos.

Téngase en cuenta, además, que mover las vacas a los pastizales de estación fresca el 1º de mayo puede ser difícil si demasiadas vacas están dando a luz. Si la misma distribución de parto bovino se usa basada en el libro de parto bovino de este año, el Centro tendrá unos becerros mientras ocurre la soltura al pastizal de la estación fresca. Sin embargo, la gran mayoría de las vacas deben dar a luz en mayo, lo que deja las últimas a parir a principios de junio.

Otra vez, la fecha de soltar toros determina todo, y las ventanas afectadas tienden a ser implacables. Bueno, soltar a los pastizales parece estar resuelto. Sin embargo, ¿y qué del destete? Esa es otra discusión gigante para después.

Que encuentre usted todas sus marcas orejeras.

Sus comentarios siempre son bienvenidos en <http://www.Beeftalk.com>

Para más información, contacte a la oficina NDBCIA, 1041 State Ave., Dickinson, ND 58601, o vaya al <http://www.CHAPS2000.com> por internet.



¡Intente esto! ¿Quiere cambiar una operación de carne de res? Fecha de soltar los toros previa...1º de junio; Fecha de soltar los toros nueva...1º de agosto